

CONSEIL D'ADMINISTRATION

LA RATP BLOQUE SOLIDAIRES

SOLIDAIRES ne participera pas aux élections du Conseil d'Administration (CA). Il nous fallait obtenir 67 parrainages d'élus. Malgré les consignes des syndicats représentatifs, SOLIDAIRES y est parvenu. Cependant, la RATP par un stratagème machiavélique nous empêche de bénéficier de nos propres parrainages. Une méthode inefficace à long terme face à notre syndicalisme de conviction et de lutte. Au CA, aucune des voix de SOLIDAIRES n'ira aux fachos !

La démocratie syndicale bafouée

Tous les salariés sont appelés à voter pour l'élection des représentant-es du personnel au Conseil d'Administration de la RATP. Avec nos élus, ceux des syndicats de SOLIDAIRES présents dans les filiales RATP (STIC et RATP Cap Saclay), plus quelques militants convaincus, nous avons les parrainages nécessaires. Mais la RATP a pris le soin de faire changer, quelques mois avant, l'entité juridique de RATP Cap Saclay, nous empêchant ainsi de bénéficier de nos parrainages. SOLIDAIRES RATP a été empêché de présenter une liste. Ce manège ne durera plus longtemps, les syndicats SUD & SOLIDAIRES se développent dans toute la branche transport, on finira par y arriver.



Un candidat du FN sur la liste CFDT

L'article de Médiapart, en date du 3 mai 2024, révèle la présence sur la liste de la CFDT RATP (en tête de liste) d'un candidat du FN en Seine-Saint-Denis. SOLIDAIRES RATP s'interroge quant à l'inaction de la CFDT à exclure ce personnage. D'autant plus que ce syndicat participe à Vigilance et initiatives Syndicales Antifascistes (VISA) comme SOLIDAIRES et d'autres syndicats nationaux et

régionaux. Si ce candidat reste sur la liste CFDT, nous appellerons l'ensemble des salarié-es à ne pas donner leur voix à ce syndicat. SOLIDAIRES a toujours et clairement affiché sa position contre la peste brune, partout et en tous lieux nous la combattons. SOLIDAIRES RATP annonce d'ores et déjà qu'aucune de ses voix n'ira à l'extrême-droite.

SOLIDAIRES ANTIRACISTE ET ANTIFASCISTE